



Elections professionnelles SNCF 2015 Nouvelle progression pour l'UNSA

Avec un résultat de 23,9% au sein du Groupe Public Ferroviaire SNCF, l'**UNSA-Ferroviaire** ressort une nouvelle fois gagnante des élections SNCF 2015 avec le plus fort taux de progression (près d'un point de progression).

L'UNSA-Ferroviaire est 1^{ère} Organisation Syndicale à l'EPIC de tête SNCF.

L'UNSA-Ferroviaire est représentative dans tous les CE.

L'UNSA-Ferroviaire conforte ses résultats aux élections des Comités d'Établissement et remporte trois CE supplémentaires. Elle est en tête dans six CE.

Ces très bons résultats témoignent de la confiance des salariés dans un syndicalisme renouvelé, en phase avec les aspirations des femmes et des hommes de notre Entreprise.

L'UNSA-Ferroviaire remercie les salariés qui lui ont fait confiance.

L'UNSA-Ferroviaire conforte sa place de première Organisation Syndicale réformatrice du Groupe Public Ferroviaire et de la Branche.



Marc Baucher
Secrétaire Général
UNSA-Ferroviaire
0621497411

Roger Dillenseger
Secrétaire Général Adjoint
UNSA-Ferroviaire
0608897169